高级 5 高级

令和7年3月24日

みよし市立北中学校 第2学年通信 第22号 文責:

BUB這學院監括などってきたみでさんへ

一頭肌 ありがどう!

学年主任

この一年の初め、素敵な心をもっているみなさんの姿を見て「誠心誠意」という学年目標を立てました。この学年目標の通りに、みなさんは日々の生活で温かな行いをたくさん見せました。一年間ありがとう!次は、北中学校全体に彩りを加えていってください。

2 組担任

みんなと共に過ごせたことで、充実した毎日を送ることができました。笑顔と優しさ溢れる学年で、何事も前向きに取り組む姿勢がとても立派でした。最高学年でもその力を発揮して、後輩を導いてください!一年間、ありがとうございました!

4組担任

競う時には高め合い、困った時には支え合う、素敵な 学年です。今年度は、先輩として活動する姿に頼もしさ を感じる一年でした。次年度も仲間を大切に。そして、楽 しむ気持ちを大切に。ありがとうございました。

副担任

意見をもち、自分たちで決めたことを責任もってやり遂げ、行事や学校生活で目まぐるしくパワーアップする姿が印象的でした。みなさんの姿はまさに「誰からも応援される人」「誰からも愛される人」でした。素敵なみなさんと「年間ともに過ごせてよかったです。姿を後輩に示し、互いに高め合いながら磨きをかけていくことに期待しています!

10組担任

昨年度と違って今年度は離れて見ていましたが、委員会やいろいろな実行委員で活躍するみんなの姿から、昨年度よりも大きく成長していることを感じていました。もう3年生。これからどんな姿を見せてくれますか?楽しみにしています!

12組担任

一年間ありがとうございました。さまざまな場面でのみなさんに対しての印象は、「元気」なことです。これからはみなさんが北中の顔です。学校外でも元気な姿を忘れずに生活していってください。

1組担任

いつも明るく元気で優しい2年生のみなさんと、一緒に行事や授業ができたことがとてもよい思い出です。実行委員に意欲的に取り組む姿、行事で自己ベストに挑む姿、英語の授業での昨年よりも確実にレベルアップした姿、どれもとても素敵でした!

3組担任

中学生のすごさ、素晴らしさを感じられた一年でした。2年生のみなさんと過ごせたことは、私にとってかけがえのない時間でした。これからも挑戦を続け、自分らしく輝いてください。応援しています!

5組担任

2年生は慌ただしく忙しい I 年だったと思います。でも、何事にも仲間と助け合って真剣に取り組んだからこそ大きく成長できました。3年生でのさらなる活躍を願っています。I 年間ありがとうございました。

副担任

みなさんのよさは、「誰かのために一生懸命になれるところ」だと一年間の様子を見て強く感じています。特に3年生を送る会と卒業式!みなさんの温かい心は北中の宝です。これからみなさんがつくり上げる北中が本当に楽しみです。一年間ありがとうございました!

1 1 組担任

2年生の3年生を送る会で3年生を盛り上げる姿、卒業式で3年生を支える姿はとてもたくましかったです。みなさんのパワーを感じた一年でした。最上級生の姿も楽しみにしています。ありがとう。

13組担任

2・3組の授業、そして、みなさんと共に過ごした自然 教室の三日間はとても楽しく、心に残っています。これからはみなさんが築いていく立場になります。どんな北中 になるか、楽しみですね。みんなで頑張っていこう!